



Hallaron pasta base de cocaína en cuartel militar en Colchane

Description

Autoridades chilenas reportaron hoy el descubrimiento de medio kilo de pasta base de cocaína en el interior de un cuartel militar en la ciudad de Colchane, cerca de la frontera con Bolivia.

El hallazgo ocurrió durante una inspección conjunta entre la Policía de Investigaciones y la Fiscalía de Tarapacá.

La Ministra de Defensa, Adriana Delpiano, dijo que este jueves se va a realizar un operativo en todos los cuarteles del norte del país, el cual incluirá la revisión de los casilleros de los integrantes de cada unidad.

El informe con todos los resultados debe estar listo este mismo jueves, añadió la funcionaria.

Respecto al nuevo descubrimiento, Delpiano indicó que a todas las personas que estaban de turno en ese lugar se les aplicará el test de droga.

La pasta base estaba dentro de un termo de comida en el basurero del cuartel.

Según la ministra, se trata de un tema muy complejo para el país pues ya no se está solamente ante uno u otro hecho, sino de algo que debe erradicarse por completo.

Eso, agregó, supone un trabajo conjunto con las distintas policías y las Fuerzas Armadas que están trabajando en esa dirección.

En días recientes siete suboficiales del ejército y un civil fueron detenidos cuando transportaban cocaína desde Iquique, en el norte, hasta la Región Metropolitana de Santiago.

Luego cinco miembros de la Fuerza Aérea resultaron descubiertos en un intento de enviar en un vuelo institucional un cargamento con ketamina a la capital.

Ambas sustancias ilícitas son manejadas y distribuidas por bandas del crimen organizado transnacional, lo cual aumenta la inquietud por una eventual penetración de esos grupos en las Fuerzas Armadas de Chile.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025